

# La Restauration

La façade Nord, place des Cardeurs est un plaquage construit en 1903 sur le bâtiment existant.

La façade de la rue de la Verrerie a été réalisée en deux phases. Le côté Sud a été construit en 1755 dans la continuité de l'élévation réalisée rue des Cordeliers ; le côté Nord, a été édifié en 1903 en continuité avec l'élévation de 1755.

Un pan coupé constitué relie les deux façades. Les deux époques de construction sont révélées par le matériau utilisé : pierre de Bibemus au XVIII<sup>e</sup> siècle, pierre de Rognes en 1903.

**Les travaux comportent les ouvrages suivants :**

- Nettoyage de pierre par micro abrasion.
- Remplacement des parties en pierre dégradée.
- Rejointoiement au mortier de chaux.
- Consolidation de la sculpture décorative.
- Restauration et mise en peinture des menuiseries authentiques.
- Remplacement des menuiseries dégradées ou d'un modèle inadapté.
- Restauration des grilles de défense du rez-de-chaussée.

